

# Pressemitteilung

## Mountain Partners wächst weiter; Akquisition von DEMEKON

St. Gallen, 01. März 2017 – Mountain Partners akquiriert im Zuge seiner Wachstumsstrategie den Company Builder DEMEKON Holding GmbH aus München, dessen Schwerpunkt auf der digitalen Transformation von traditionellen Geschäftsmodellen liegt. Die an der DEMEKON Holding GmbH maßgeblich beteiligte Fidor Bank AG beteiligt sich im Zuge der Akquisition an Mountain Partners als institutioneller Aktionär.

Die DEMEKON Holding GmbH hat vor dem Hintergrund des digitalen Wandels erfolgreich zahlreiche Online-Geschäftsmodelle entwickelt und aufgebaut. Das Unternehmen hat einen 10-jährigen Track Record und verfügt über ein diversifiziertes Beteiligungsportfolio. DEMEKON beschäftigt zehn erfahrene Investment- und Prozessexperten, welche auf die Gründung und Optimierung von jungen Unternehmen spezialisiert sind.

Dr. Cornelius Boersch, Verwaltungsratspräsident und Gründer von Mountain Partners: „DEMEKON stellt eine einzigartige Möglichkeit dar den Kern von Mountain Partners in Europa zu stärken und ergänzt zugleich unser Ziel ein führender globaler Company Builder mit Fokus auf disruptive digitale und Technologieunternehmen zu werden.“

Mit der Akquisition übernimmt Mountain Partners sämtliche Beteiligungen der DEMEKON Holding GmbH: Die *DEMEKON Entertainment AG*, ein Beratungsunternehmen mit Fokus auf Online-Geschäftsmodelle, die Musik-Streamripping Plattform *Musicmonster GmbH*, die *Aufs Haus GmbH* welche ein einzigartiges Social Media-Marketingtool zur Steigerung der Interaktion zwischen der Getränkeindustrie, Gastronomiebetrieben und deren Endkunden anbietet, die *Fidema Services GmbH*, ein Debitorenmanagement-Unternehmen, die *Shotnote GmbH*, ein Messaging- und Location-Tool und die *Media Web und Ortung UG*, die eine Mobile-Tracking-Technologie anbietet.

Die Geschäftsführung der neu unter „Mountain Demekon“ firmierenden Gesellschaft wird weiterhin von Dr. Felix Hötzingler als Co-Founder der DEMEKON Holding GmbH ausgeübt. „Mountain Partners ist der ideale Partner und ich freue mich, auf diese große Chance. In dem Zusammenschluss sehe ich viele Synergien und ein enormes Entwicklungspotenzial“, so Dr. Hötzingler.

### Über Mountain Partners

Als global agierender Company Builder mit Sitz in Zürich (Schweiz) verfügt Mountain Partners über 90 Beteiligungen in den Sektoren E-Commerce & WebServices, Digital Payments & Fintech sowie Technology & Security. Im Zuge des digitalen Wandels selektiert, entwickelt und begleitet Mountain Partners junge, disruptive Technologieunternehmen. Über ein globales Netzwerk aus neun in Emerging Markets (Latein Amerika, Naher Osten und Südostasien) strategisch positionierten Hubs begleitet Mountain Partners die Unternehmen von der Inkubation über Wachstumsphasen, Internationalisierung, bis zum Exit.

### Über DEMEKON Holding AG

Die DEMEKON Holding GmbH ist ein in München ansässiger Company Builder mit dem Schwerpunkt digitale Transformation von Geschäftsmodellen und Branchen. Die Portfolio-Companies von DEMEKON decken in ihrer Diversität die Branchen Financial Services, Operations & Process Consulting, Entertainment & Music Industry, Location Based Services und Food & Beverages ab. Die Mission besteht darin, die durch Analyse gewonnenen Erkenntnisse und praktisch erlebten Erfahrungen aus einem Projekt auf etablierte Geschäftsmodelle zu übertragen und dadurch digitales Knowhow zu verankern und skalierbare Prozesse zu schaffen.

### Pressekontakt

Christoph Stirnemann  
Mountain Partners  
+41 79 913 6327  
cst@mountain.partners

# Press Release

## Mountain Partners continues to grow; acquisition of DEMEKON

St. Gallen, 1<sup>st</sup> of March 2017 – As part of its global growth strategy, Mountain Partners has acquired the Munich-based company builder DEMEKON Holding AG, which focuses on the digital transformation of traditional business models. In the course of the acquisition, Fidor Bank AG, a major shareholder of DEMEKON Holding GmbH, will now become an institutional shareholder of Mountain Partners.

Against the backdrop of the ongoing digital revolution, DEMEKON Holding GmbH has successfully developed and grown various online business models. The company has a ten-year track record and a diversified investment portfolio. DEMEKON employs ten experienced investment and operations professionals who specialize in the founding and optimizing of young companies.

Dr. Cornelius Boersch, Executive Chairman and Founder of Mountain Partners: "DEMEKON represents a unique opportunity to strengthen Mountain Partners' core in Europe while at the same time complementing our goal of becoming the leading global Company Builder with focus on disruptive digital and technology companies."

With the acquisition, Mountain Partners takes over all portfolio companies of DEMEKON Holding GmbH: *DEMEKON Entertainment AG*, a consulting company focused on online business models; the music streamripping platform *Musicmonster GmbH*; *Aufs Haus GmbH*, which offers a dynamic social media marketing tool to increase interaction between the beverage industry, restaurants and customers; *Fidema Services GmbH* a receivables-management company; *Shotnote GmbH*, a messaging and location tool; and, *Media Web und Ortung UG*, which offers mobile tracking technology.

Now operating under the name "Mountain Demekon", the company will continue to be managed by Dr. Felix Hötzing, a Co-founder of DEMEKON Holding GmbH. "Mountain Partners is an ideal partner and I am looking forward to this great opportunity. I see many synergies and fantastic development potential in joining forces", states Dr. Hötzing.

### About Mountain Partners

As a globally operating company builder headquartered in Zurich (Switzerland), Mountain Partners holds more than 90 investments in the sectors E-Commerce & Web Services, Digital Payments & Fintech and Technology & Security. In the context of the digital revolution, Mountain Partners selects, develops and supports young, disruptive technology companies. With a global network of nine international hubs, strategically located in emerging markets (Latin America, Middle East and Southeast Asia), Mountain Partners supports the companies from their incuaction, through growth phases, internationalization and ultimately exit.

### About DEMEKON Holding GmbH

DEMEKON Holding GmbH is Munich-based Company Builder with a focus on digital transformation of business models and industries. DEMEKON's diverse portfolio companies cover the sectors of financial services, operations & process consulting, entertainment & music industry, location-based services and food & beverage industries. The mission is to transfer insights gained through analysis and practical experiences from a project to established business models, thereby anchoring digital know-how and creating scalable processes.

### Press Contact

Christoph Stirnemann  
Mountain Partners  
+41 (0)79 913 6327  
cst@mountain.partners